

Protokoll 2. Hauptversammlung Verein Schloss Luxburg

Datum/Zeit: Mittwoch, 27. März 2024, 19.30 bis 20.15 Uhr

Ort: Mehrzweckraum im UG der Rietzelghalle Neukirch-Egnach

Präsidium: Markus Schmid, Präsident Protokoll: Susanne Summermatter

Anwesend 60 stimmberechtigte Personen gemäss Präsenzliste

Absolutes Mehr: 31

Traktanden:

1. Begrüssung, Präsenz

- 2. Wahl von zwei Stimmenzählern
- 3. Protokoll der 1. Hauptversammlung vom 16. März 2023
- 4. Jahresbericht des Präsidenten und Genehmigung
- 5. Jahresrechnung, Revisorenbericht und Genehmigung
- 6. Jahresbeiträge 2024 (unverändert)
- 7. Diverses und Umfrage

Trak. Thema

1. Begrüssung, Präsenz

Der Präsident, Markus Schmid, begrüsst die anwesenden Mitglieder. Von den eingeladenen Gästen haben sich Stephan Tobler, Verwaltungsratspräsident Schloss Luxburg AG und Stefan Ziegler, Gemeinderat Egnach entschuldigt. Entschuldigt haben sich einige Mitglieder; sie werden namentlich nicht erwähnt. Einen besonderen Willkommensgruss richtet er an den Referenten, Urs Leuzinger, der als Gast an der HV teilnimmt.

Die Präsenzliste bestätigt die Anwesenheit von 60 Personen.

Anträge sind keine eingegangen.

Der Präsident weist darauf hin, dass während der Versammlung fotografiert wird. Es hat sich niemand gemeldet, dass er nicht fotografiert werden möchte.

Die Traktandenliste wird genehmigt.

2. Wahl von zwei Stimmenzählern

Als Stimmenzähler werden gewählt:

Heinz Bruder Norbert Jud

3. Protokoll der 1. Hauptversammlung vom 16. März 2023

Der Link zum Protokoll auf der Website wurde den Mitgliedern im April 2023 per Mail zugestellt. Das Vorlesen des Protokolls wird nicht gewünscht.

Das Protokoll wird einstimmig gutgeheissen und verdankt.

4. Jahresbericht des Präsidenten und Genehmigung

Der Präsident fasst das zweite Vereinsjahr kurz zusammen: 4 Vorstandssitzungen und 3 Plenumssitzungen sind einberufen worden. Hinzu kommen 6 Planungs-/Bauvorbereitungssitzungen, an denen vom Vorstand Isabel Baumgartner, Franz

Warger und der Präsident vertreten waren. Die Highlights des Vereinsjahres 2023 waren

- Gartentage mit den Freiwilligen, Schlossführungen während des Fischfestes und des Dorffestes, Adventsfenster, Helfer/innen Event.
- Vier Schloss-Umtrunk für Aktionäre und Vereinsmitglieder als Ersatz für die Nichtbewilligung des Schloss Bistros
- Das Modell Luxburg um 1750, welches Rolf Blust in Fronarbeit erstellte und jetzt im Schloss steht. Mit einem herzlichen Applaus wurde Rolf Blust gedankt.
- Die Million vom Thurgauer Chancenpaket steht in Aussicht. Rolf Bachmann von der Stiftung ist in Verhandlung mit der Pro Thurgau, wie die Geschäftsstelle heute heisst
- 38 private Anlässe von Vereinsmitgliedern und Aktionären.

Die Anwesenden durften die Anlässe in einer Bildercollage mit Erläuterungen von Markus Schmid und Isabel Baumgartner Revue passieren lassen. Die Bilder zeigen, dass fröhliche, junge und alte Besucher den Weg ins Schloss gefunden haben. Die Bilder sind auf der Website aufgeschaltet.

Das Ziel, die Eröffnung des Bistros wurde leider nicht erreicht. Die Hoffnung lebt weiter, dass der Verein im Sommer 2024 das Bistro am 1. und 3. Wochenende von Freitag bis Sonntag zum Einkehren und Verweilen eröffnet werden kann. Das freiwillige Gastro-Team ist in den Startlöchern.

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt und verdankt.

5. Jahresrechnung, Revisorenbericht und Genehmigung

Erläuterung von Hanspeter Stacher, Kassier zur Jahresrechnung:

Die provisorische Jahresrechnung ist mit der Einladung zugestellt worden.

Provisorisch, da der Revisorenbericht noch nicht vorlag. Nach der Revision hat sich an der Rechnung nichts geändert und sie ist somit verbindlich.

Die Jahresrechnung verzeichnet einen Gewinn von Fr. 7'542.19. Dies nicht zuletzt, da der Verein weder Miete, Strom- und Wassergebühren an die AG bezahlen muss. Einnahmen wurde auch mit der Vermietung an Vereinsmitglieder und Aktionäre sowie den Gemeindebeitrag an Vereine generiert.

Der Verein ist neu von den Steuern befreit. Entsprechend kann der Jahresbeitrag in Abzug gebracht werden.

Jahresrechnung und Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt und Kassier und Vorstand Decharge erteilt.

6. Jahresbeiträge 2024 (unverändert)

Der Vorstand schlägt der Mitgliederversammlung vor, die Mitgliederbeiträge zu belassen

- CHF 40.- Einzelmitglied aktiv
- CHF 60.- Familienmitglied aktiv
- CHF 60.- Einzelmitglied passiv
- CHF 100.- Familienmitglied passiv
- CHF 150.- Kollektivmitglied / Firma

Diese werden ohne Gegenstimme angenommen.

7. Diverses und Umfrage

Der Vorstand erwartet in den nächsten Tagen den positiven Entscheid des DBU für die Führung des Bistros. Wenn nach einer Wartezeit von 30 Tagen die Einsprecher

den Entscheid gutheissen, kann das Bistro am 1. und 3. Wochenende von Freitag bis Sonntag zum Einkehren einladen. Isabel Baumgartner wird zu gegebener Zeit, die zur Mithilfe bereiten Freiwilligen anschreiben. Interessierte Anwesende, welche sich im Gastro-Team nützlich machen möchten, dürfen sich auch vor Ort oder später per E-Mail bei Isabel Baumgartner melden

Für den 3. Mai 2024 wird noch ein Schlossstamm auf Spenderbasis für Vereinsmitglieder und Aktionäre geplant.

Weitere geplante Angebote:

	9
18.04.2024	Generalversammlung Aktiengesellschaft
03.05.2024	Schloss-Umtrunk
21.06.2024	Mittsommeranlass
22.06.2024	Fischfest mit Schlossführungen
17.08.2024	Dorffest mit Schlossführungen
08.09.2024	Tag des Denkmals mit Schlossführungen
01.12.2024	Adventsfenster
Dezember 2024	Helferadvent

Die Daten für die Gartentage werden noch festgelegt und die Helfenden per Mail zur Mithilfe eingeladen.

Über eine ausserordentliche Zuwendung wurde bereits per Mail und die Öffentlichkeit im Lokalanzeiger orientiert. Der Betrag wird im Verlaufe des Jahres eintreffen. Es ist vorgesehen, den Betrag an die Stiftung weiterzuleiten.

Neu wurden Postkarten mit aktuellen Aufnahmen im Park und Schloss erstellt. Diese können bei uns à Fr. 2/pro Stück bezogen werden.

Die Schlossräumlichkeiten und der Park kann von den Vereinsmitgliedern und Aktionären genutzt werden. Reservierungen sind zu richten an das Vorstandsmitglied Claudia Weis.

Markus Schmid erinnert an die Sozialen Medien wie Facebook, Instagram, Linkedin und die Website. Über diese Medien wird immer aktuell informiert.

Die Umfrage wird nicht benutzt. Der Präsident schliesst den statutarischen Teil der Hauptversammlung um 20.15 Uhr.

Urs Leuzinger, Leiter des Museums für Archäologie Frauenfeld hält im Anschluss einen spannenden Vortrag zum Thema «Der Bodensee im Umfeld der Luxburg – Pfahlbauten, Hügel und Hochseehafen…».

Bei einem Apéro sind anregende Gespräche zwischen den Mitgliedern geführt worden.

Egnach, 01. April 2024

Susanne Summermatter, Protokoll

Markus Schmid, Präsident

